



# アカンサス

【校是：責任 友愛 努力】

令和4年（2022年）  
12月号  
発行  
能美市立辰口中学校  
谷鋪 景子



## 関上ひまわり つながる思い

### めざす学校・生徒像

- た 楽しい学校
- つ つながり合い高め合う生徒
- の 伸びゆく能美市を支える生徒
- く くじけずやり抜く生徒
- ち かいっぱい生きる生徒

### 辰中で育てた関上ひまわり

関上のひまわりの種を、皆さんが毎年育て、至る所に配布されている事を  
知り、感謝です。いただいたこのひまわりの種も、ふれ愛サロン、ばあちゃん食堂、  
中村FPCンサルも、町内外の皆さんに配布させて頂いていただきました。  
又ひまわりの花は、紛争が起きているウクライナの国花です。ウクライナや  
世界に、争いのない平和が訪れます様に、皆さんに種を託しました。  
二月から続いている戦争は、いまだに終結の見込みはありません。  
来年のひまわりの花が咲く頃、異常気象による世界の災害、そして、  
ウクライナと世界の平和を願っています。  
本当にありがとうございました。感謝です。  
写真は各家庭で育てたひまわりの花です。  
生徒の皆さんも、これから寒くなりますが、体に気を付けて  
勉強・スポーツに励んで下さい。



いただいたお返事の一部です

### リモートによる防犯教室



毎年、生徒会執行部が中心となり、東日本大震災で被災した宮城県名取市関上地区ゆかりのヒマワリを栽培し、震災復興への祈りを含め、種を配布する活動（関上ひまわりプロジェクト）を行っています。

先日の全校集会での生徒会からのお知らせで、白山市の「ふれ愛サロン」の代表者の中村さんからの手紙の紹介がありました。7月27日の北國新聞に白山市湊町で関上ひまわりプロジェクトのひまわりが開花しているという記事が掲載されました。そこで、生徒会からお礼の手紙を送り、その返事が紹介した手紙です。少しずつ確実に思いがつながり広がっています。

## 4日～10日まで人権週間です

12月4日～10日まで人権週間です。1948年12月10日の国連総会で「世界人権宣言」が採択され、これを記念して12月10日を「人権デー」とし、日本では、毎年12月4日から12月10日までの1週間を「人権週間」としています。全校集会では、宮澤章二さんの「自分の一歩」という詩を紹介しました。この詩のように、他の人と比べることよりも、自分を信じ、仲間を信じ、まわりの人と支え合いながら、自分の一歩を歩み続け、成長していくことを期待しています。

## 防犯教室 - 不審者対応 -

11月25日、防犯教室を開催しました。今回は、不審者に会った場合、どのように対応すればよいのかを、警察署の方からお話をいただきました。自分の身を守る方法等について、様々なアドバイスをいただきました。

## 1年生 合唱コンクール

1年生では、コロナ感染症拡大防止のための学級閉鎖や学年閉鎖が続き、合唱練習ができず、文化祭では合唱コンクールが実施できませんでした。11月21日(月)に無事終わることができました。合唱コンクールでは、どのクラスも心をひとつにして歌っている姿に感動しました。心に残る合唱コンクールになりました。



お知らせ等は、辰口中学校ホームページに載せてありますのでご覧ください。  
<https://cms1.ishikawa-c.ed.jp/tatsukuj/>

辰口中学校

検索